

## Zu Besuch im Schloss Wildegg

Die Berufsschule Scala besichtigt das schönste Schloss des Kanton Aargaus

Am 1. Mai 2024 reisten die Lernenden der Berufsschule Scala zur historischen Kulisse ganz in der Nähe von Aarau. Sie erlebten einen Tag voller Spass, Spannung und wunderschöner Eindrücke – ein Besuch auf Schloss Wildegg, den sie so schnell nicht vergessen werden.



Lernender lässt sich vom Schlossmaler portraituren

### Spass beim Verkleiden

Ein Hauch von Vergangenheit durchströmte die Luft, als die Lernenden der Berufsschule Scala am 1. Mai das majestätische Schloss Wildegg betraten. Verkleidet in historische Gewänder tauchten sie ein in die Welt vergangener Zeiten und genossen eine Zeitreise durch die prachtvollen Gemäuer.



Zeitreise in Gewändern vergangener Epochen

### Authentischer Erlebnisort

Das Leben auf dem Schloss offenbarte sich den neugierigen Blicken der Lernenden in all seiner Vielfalt. Von den prunkvollen Räumen bis hin zu den schlichten Gemächern der Bediensteten – jede Ecke erzählte eine Geschichte. Dabei lernten sie nicht nur über vergangene Epochen, sondern auch über die Menschen, die einst hier lebten und wirkten.

### Historischer Schlossgarten

Doch nicht nur die geschichtlichen Einblicke faszinierten die Lernenden, auch der zauberhafte Schlossgarten entfaltete seine ganze Pracht. Zwischen duftenden Blumen und alten Bäumen konnten sie die Schönheit der Natur in vollen Zügen geniessen.



Lernender beim Betrachten der Tulpen